

tener el convergente Feliu Guillaumes al presentarse por la lista de CiU al Senado. Las peculiaridades de la elección de los representantes a esta Cámara, ya que hay que poner una cruz en la papeleta, otorgan un interesante porcentaje de posibilidades para que el concejal de Mantenimiento de la Vía Pública pueda ver hecho realidad su sueño de "defender al país" desde el Senado. Guillaumes ya había sido Diputado en el Congreso en el año 1996, a finales de la legislatura.

■ Intensa actividad

El inicio de la campaña electoral tendrá lugar el próximo 21 de febrero a las 12 de la noche, en ese momento se dará inicio oficialmente una campaña que tendrá la misión de movilizar a la ciudadanía para que ejerza su derecho al voto el día 9 de marzo, al tiempo de convencer hacia una determinada opción política especialmente a los indecisos. Pero, la precampaña electoral ya lleva días en marcha. Mítines, presentaciones, declaraciones han tenido lugar, calentando el ambiente pre electoral de unos comicios que se presentan con numerosas incertidumbres. Mollet no ha sido una excepción por lo que los partidos ya han iniciado diversos actos. Uno de los primeros actos fue el organizado por el PSC, en el que varios centenares de simpatizantes y militantes se desplazaron a Barcelona para arropar a su candidatura. Al cierre de esta



Jorge Moragas durante su visita a Mollet

edición miércoles tarde, se estaba llevando a cabo un acto, que aunque es continuación del ciclo de conferencias sobre temas sociales que está llevando a cabo el partido socialista, se podría enmarcar como acto pre electoral. La conferencia fue realizada por la socialista Katy Carreras, que bajo el título, "Més progrés social, lleis i projectes socialistas per a les persones" ha tenido lugar en La Marineta. Convergencia i Unió también madrugó para presentar a las personas del Vallés Oriental que van en sus listas. Con el molletense Feliu Guillaumes, que va por el Senado, estaban Ivonne Griley, consellera nacional de CDC de Sant Fost, y Nuria

Santacana, de Lliça d'Amunt, teniendo la primera de ellas grandes posibilidades de lograr un escaño en el Congreso. Hasta el momento, la visita política más importante la ha traído el Partido Popular. El pasado 31 de enero en el Centre Cultural la Marineta ante numerosa concurrencia de simpatizantes populares, uno de los hombres de confianza de Mariano Rajoy, que ocupa el cargo de secretario de Relaciones Internacionales del PP, el catalán Jorge Moragas, habló sobre la situación política nacional, la economía, las relaciones internacionales, la inmigración, etc. Tras realizar un reconocimiento preocupante a la situación de España, habló de los pactos post electorales, comentando que el Partido Popular si gana las elecciones propondrá un pacto consensuado con el PSOE sobre temas de organización territorial, terrorismo, protección social y relaciones exteriores. ■

la tribuna
su publicidad rentable